

ABSTRAK

Hikmah. 180101010991. Penggunaan Internet Pada Mata Kuliah Ilmu Faraidh Di Masa Pandemi Covid-19 Bagi Mahasiswa Konsentrasi Fikih Angkatan Tahun 2019. Pembimbing I Dr. M. Ramli, M.Pd. dan Pembimbing II Drs. Humaidy, M.Ag, pada Program Studi Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, 2022.

Kata kunci : Penggunaan Internet, Mata Kuliah Ilmu Faraidh

Adapun latar belakang dari penelitian ini adalah dalam proses pelaksanaan perkuliahan yang menggunakan internet (dalam jaringan) banyak dari mahasiswa maupun dosen yang mengeluh atau belum siap dalam menerapkan sistem pembelajaran seperti ini pada mata kuliah, karna banyak sekali faktor-faktor penghambat yang dirasakan oleh mahasiswa dan dosen pada saat pembelajaran mata kuliah berlangsung. Namun pembelajaran daring juga memiliki dampak positif dan keuntungan bagi yang menggunakan. Ketika melaksanakan perkuliahan secara daring salah satunya pada mata kuliah Ilmu Faraidh dimana mata kuliah ini membahas hitung-hitungan tentang pembagian warisan. Tentu dalam menyampaikan materi perkuliahan ini sebaiknya dilakukan secara tatap muka namun karena pandemi sehingga harus dilakukan secara daring. Dengan begitu banyak dari mahasiswa yang belum mengerti tentang bagaimana cara pembagian warisan dan memahami bahan perkuliahan pada mata kuliah Ilmu Faraidh.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Bagaimana Proses Penggunaan Internet Pada Mata Kuliah Ilmu Faraidh Di Masa Pandemi Terhadap Mahasiswa Konsentrasi Fikih Angkatan 2019 Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin dan Keuntungan Penggunaan Internet Pada Mata Kuliah Ilmu Faraidh Di Masa Pandemi Terhadap Mahasiswa Konsentrasi Fikih Angkatan 2019 Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin, serta Kelemahan Penggunaan Internet Pada Mata Kuliah Ilmu Faraidh Di Masa Pandemi Terhadap Mahasiswa Konsentrasi Fikih Angkatan 2019 Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin.

Metode penelitian yang dilakukan oleh peneliti adalah metode deskriptif yaitu peneliti akan berusaha menggambarkan atau mendeskripsikan suatu peristiwa, kejadian, dan lain-lain sesuai dengan kenyataan yang ditemukan di lapangan mengenai Penggunaan Internet Pada Mata Kuliah Ilmu Faraidh Di Masa Pandemi Terhadap Mahasiswa Konsentrasi Fikih Angkatan 2019 Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin, baik dari proses penggunaannya, keuntungan dan kelemahan yang dirasakan.

Berdasarkan hasil analisis data, diperoleh bahwa Penggunaan Internet Pada Mata Kuliah Ilmu Faraidh Di Masa Pandemi Terhadap Mahasiswa Konsentrasi Fikih Angkatan 2019 Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari dilakukan dengan lancar seperti perkuliahan tatap muka, meski ada kelemahan yang dirasakan mahasiswa dan dosen namun keuntungan juga dirasakan oleh mereka.